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令和５年度 第２回精華町入札調査監視委員会 議事録

日時 令和５年８月８日（火） ９時４０分～１１時２０分

場所 精華町役場 ５階 ５０１・５０２会議室

出席委員 委 員 長 大植 辰治（副町長）

副委員長 西島 博一（事業部長）

委 員 岩橋 威夫（総務部長）、田中 眞人（住民部長）、岩前 良

幸（健康福祉環境部長）、山口 治（事業部次長）、浦本 佳

行（教育部長）、 岩井 博行（消防長）、木村 健司（上下

水道部長）

議事概要 １．開会

２．抽出案件の検証について

３．その他

次回抽出委員の選出（山口委員を選出）

４．閉会

検証対象案件
令和５年４月１日～令和５年６月３０日に契約締結された予定価格１３

０万円未満の建設工事及び除草、剪定その他の建設工事に関する業務

抽出案件一覧 【①桜が丘一丁目ゴミステーション修繕工事（環境推進課）】

【②令和５年度 町営住宅出森団地Ａ棟 301 号床等修繕工事（営繕室）】

【③町営住宅味噌柿団地３棟５号エアコン撤去工事（検査住宅課）】

【④精華町防災食育センター道路反射鏡設置工事（学校教育課）】

検証件数 ４件（随意契約４件） ※対象件数５件

委員会意見 委員会において、具申すべき特段の意見等はない。
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議事 ●検証案件

①桜が丘一丁目ゴミステーション修繕工事

②令和５年度 町営住宅出森団地Ａ棟 301 号床等修繕工事

意見・質問 回答

・積算方法について、見積徴取し

たとあるが単価のみか工事の施

工内容を含めてしたのか。

・基本的に見積徴取は町内業者

か。

・見積徴取に不着があった場合、

後の問題を避けるため確認を取

ること。

工事の施工内容も含めて、複数社に

見積もり依頼をしました。

町内業者です。

意見・質問 回答等

・見積もり依頼が８者で辞退が

７者、理由は様々書いてあるが、

今回、検証の対象になっていな

いもう一方の案件も辞退が多い

のか。

・落札率が高いと感じるがその

あたりはどう考えているか。

・辞退者が多い理由はどう考え

ているか。

見積もり依頼は８者、辞退は６者で

１者が予定価格外です。

予定価格が非公表の状況を踏まえ

ると難しい判断だと思います。

入居者が入居している状況で工事

をするとなると難しい部分も出て

くるためだと思います。
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③町営住宅味噌柿団地３棟５号エアコン撤去工事

④精華町防災食育センター道路反射鏡設置工事

意見・質問 回答等

・該当の物件は空き家なのか。

・設計内訳はどのようにしたの

か。

・処分方法についてフロンガス

の処理は関係しているか。

空き家です。

営繕室にお願いをして積算基準を

用いて設計しました。その中で機械

設備工事として設計しております。

家庭用なので関係ありません。

意見・質問 回答等

・抽選の立会人はすべて教育部

か。

・立会人を第三者のみにすると

いう発想はあるか。

・本来なら会社の代表に来てい

ただかないといけないと思う

が、翌朝に抽選するなどは考え

たか。

教育部です。

本案件は急を要したので、当日１６

時に締め切り後開札を行い、その時

のメンバーが学校教育課しかいな

かったため教育部になりました。

・町外の業者には連絡を行い確認

したが委任の回答を頂いた。もう１

者は町内なので連絡をしたところ

立会いを希望されたので来て頂い

た。


